

ein und übernahm das Kommando der zur Gruppe Tmouda gehörigen Truppen.

Der telegraphische Bericht über die Ereignisse in der Provinz Tmouda... Die gestrige Nummer des in Cetinje erscheinenden montenegrinischen Anzeigers...

* Unser Münchener Korrespondent schreibt uns über die ansehnlichen Debiten in der bairischen Abgeordnetenkammer... 10. Februar, über die wir schon telegraphisch berichtet haben...

* Seit zwei und einem halben Jahr wartet jetzt die deutsche Tabak-Industrie darauf, daß die Rückvergütungssätze, welche in den Abgabenartikeln 30 und 31 des Gesetzes vom 16. Juli 1879...

Fritz Kaufner schreibt unter anderem: Auerbach ist in der Ferne gestorben. So sehr er das Reisen innerhalb Deutschlands liebte, so wenig wollte er von Frankreich und Italien wissen...

Ich habe nicht an so viele Begegnungen und weiß nicht, welche ich am liebsten im Gedächtnis behalten möchte. Wohl ist von einem Auerbacher erzählt, wo ich an seiner Seite im „Eisenbahn“...

Nothwendigkeit laßt, außerdem der verringerte Konsum, die Unmöglichkeit des Exports und der vermehrte Anbau des inländischen Tabaks...

* Nach einer neuerlichen Ministerialverordnung, welche als Nachtrag zur Instruktion für die preussischen Landesbeamten...

* Der baltische französische Deputirte Laalandier hatte mit dem stellvertretenden Freireich eine Unterredung über die Ausweisung des Adolfs von Lothringen...

Der Kauf von die Prager Hochschule. * Zwei Tage lang wogte im österreichischen Herrensaal der Kampf um die Prager Universität. Die Debatte, an welcher...

ich es dem bekümmerten, wie Verthold Auerbach und das Mallochen lehrte, wie er mit einem kurzen schlagenden Wort die eigenartige Eigenschaft...

Der darf ich ihn von einer heiteren Seite zeigen? Er läßt mich nun bei einer Gharre Gesellschaft bleiben, denn er will plaudern, während...

Oder muß ich eingehen, wie der deutsche Patriot Auerbach mit einmal abgehandelt. Am Gründungsstage des neuen Schacht-Banorama's...

Man kann leicht denken, wie auf diesen Mann das Aufsehen des bekannten Hohenbergers wirkte. Ich will seine Klagen nicht ausdrücklich mittheilen...

fürmen. Bei der Stimmung zwischen Deutschen und Gecken, die jetzt herrscht, der Stellung der Regierung gegen die Gecken...

Gerichtssetzung.

Die Reinigung der Bierdruck-Apparate in letzter Zeit. Die schon seit mehr als einem Jahre heftige Frage über das Recht...

„Für jungen Leute werdet auch das vermeiden und vergriffen. Ich werde daran zu Grunde gehen. Ich, ich soll kein Deutscher sein!...

Und dann erzählte er mit einer feinen besten Gedächtnis. Der Auerbach war ein höherer Beamter, der durch seine Intelligenz...

Doch ich will mit dieser Zeit, tief trauernde Erinnerung nicht schließen. Ich will lieber des frohen Auerbach gedenken, wie er von der letzten...

Warum ist nur lieber Fritz Kaufner's die Sie auch wieder ich dann werden Sie die Auerbachsdenkmale aus laßten können werden...

Natürlich erhielt die Dame dieses Anograph und wenige Tage später erhielt Auerbach mit mir, er habe kein Schreiben für seine Beerdigung...

Diefer kleine Selbstenkritik war das Letzte, noch ist von Auerbach persönlich erzählt. Das Räthsel war die Nachricht von seinem Tode.

